





Telegramas

El proceso Caillaux

Madrid 20

Antes de la vista

Como estaba anunciado, hoy ha dado comienzo en la Audiencia de París la vista de la causa instruida a la señora Caillaux...

Desde las primeras horas de la mañana, la animación en el Palacio de Justicia era inusitada.

Solamente se permitía la entrada a los profesionales, abogados, periodistas, la redacción en pleno de La Figaro y a conocidísimas personas.

Para entrar era preciso llevar tarjeta, pero a pesar de ello el acceso era difícilísimo.

Numerosísimos guardias rodeaban el edificio, con orden severa de impedir la formación de grupos.

Caillaux, testigos y abogados. A las once menos cuarto llegó al palacio de Justicia el señor Caillaux...

Palatinamente fu ron llegando los testigos y abogados.

Un alboroto. Al sonar la hora señalada para la vista se promovió un ligero tumulto...

La llave se encontró al fin. Constituido el tribunal se da comienzo a la vista, procediéndose al sorteo de jurados.

La sala está totalmente llena de público. A las doce y media, entre una gran curiosidad, apareció en la sala el señor Caillaux...

Después de los preliminares se suspendió la sesión.

Advertencia presidencial. A las dos y media de la tarde se reanudó la vista.

El presidente manifestó al público que no toleraría el menor incidente que pudiera perturbar el orden de las sesiones.

La procesada. Hecha la anterior advertencia preidencial, se condujo a la sala a la señora Caillaux.

Viste la procesada sombrero negro y vestido hechura sastre con cuello de batista blanco, que se quitó atendiendo una indicación del prefecto.

Los esposos. El señor Caillaux no quita un momento la vista de su esposa.

Esta, durante la lectura de la acusación, no levanta la vista del suelo.

Cuando llega el momento de declarar la procesada y se levanta para hacerlo, se produce un gran movimiento de expectación.

La señora Caillaux da visibles muestras de una emoción profundísima.

En ella insiste en que La Figaro, ningún derecho tenía a intervenir en los asuntos privados de su marido, para combatirle en política.

Los trozos de artículos publicados por La Figaro, y sostiene, que la campaña de este periódico era infundada y personal, con el fin de presentar a Caillaux como un anti-francés, que trabajaba en provecho del rey de Prusia.

Hecho el relato del suceso en la forma conocida y nega que su esposo tuviera conocimiento del hecho hasta después de consumado.

Al terminar de declarar la señora Caillaux, se suspende la sesión hasta mañana.

Diversas noticias. El presidente del Jurado se llama Perre.

Ha sido recusado el jurado Jorge Peró.

Los testigos de la acusación son 54, los de la representación civil once y los de la defensa diez.

El veraneo de los Reyes. Madrid 20

En Santander. La firma.

El Rey ha firmado hoy decretos referentes a la intervención oficial del Gobierno en la Exposición de industrias eléctricas de Barcelona.

También ha firmado las siguientes disposiciones: Admitiendo la dimisión al alcalde de Madrid, vizconde de Ez.

Nombrando para sustituirle al señor Prast.

Nombrando magistrado de la Sala de lo Contencioso del Tribunal Supremo, a don Carlos Vergara Calle.

Item director de la Deuda y asese pasivas, a don Federico Carlos Besillas.

Cubanos y españoles. Procedente de Madrid ha llegado el ministro de Cuba.

Después de saludar a las autoridades, subió a bordo del crucero cubano Patria, donde se le recibió tributándole honores.

Algún tiempo después, el ministro, el comandante y los oficiales del Patria desembarcaron y se dirigieron al Ayuntamiento.

Cuando llegaron a la Casa consistorial, la banda del Municipio ejecutó el himno cubano.

El alcalde pronunció un discurso de salutación, al que contestó el ministro.

Dijo éste, que Cuba, a pesar de su independencia, será siempre hija de España.

Dirigió un saludo al Rey, deseándole tan larga como próspera y gloriosa vida.

Después hubo un champagne de honor. Los marinos cubanos regresaron al Patria estisfechisimos.

El conde de San Diego. El médico conde de San Diego se encuentra gravísimo por consecuencia de un ataque cerebral.

En San Sebastián. Marcha de la Reina madre. A las once de la mañana, la reina doña Cristina embarcó en el yate Giralda.

Acudieron a despedirla las autoridades y muchas damas. Momentos después de embarcar la Reina, zarpó el Giralda con rumbo a Santander.

Notas políticas. Madrid 20

La información presidencial. El señor Dato, al recibir a los periodistas se manifestó, que según noticias de Santander, los Reyes continúan sin novedad.

La Reina madre permanecerá en Santander hasta el día 25 del mes actual.

Añadió, que el ministro de Estado marchará esta tarde a Guetaria, donde permanecerá con su familia hasta los primeros días de Agosto, en que se trasladará a San Sebastián como ministro de jornada.

Entonces regresará a Madrid el día 25.

Esta tarde se reunirá en el ministerio de la Guerra con el general Echagüe el ministro de Estado, para hablar de asuntos de Marruecos.

A la conferencia asistirá el coronel Barrera, jefe del Estado Mayor del general Marina, que ha llegado esta mañana procedente de Tetuán.

Continúa recibiendo telegramas de meetings mauristas, pidiendo la terminación de la guerra de Marruecos, y que el Gobierno siga las orientaciones que trazó el señor Maura en el discurso que pronunció en el Congreso.

He contestado a esos telegramas —terminó el señor Dato— diciendo, que el Gobierno fijó su orientación en cuanto se refiere a Marruecos en ese mismo debate.

Dos viajes. El general Azcárraga está mejoradísimo.

Hoy se ha levantado. Dentro de dos o tres días marchará a Valencia.

El ministro de la Gobernación marchará también muy en breve a San Sebastián, donde pasará una semana.

El nuevo alcalde. Ha regresado de Santander la Mesa del Senado.

El secretario, señor Prats, a quien se ha nombrado alcalde de Madrid, se trasladó desde la estación del Norte al ministerio de la Gobernación para presentarse al señor Sánchez Guerra.

Después fué al domicilio del jefe del Gobierno.

El señor Prast ha manifestado a los periodistas, que desearía tardar algún tiempo en posesionarse de la alcaldía para enterarse de los asuntos municipales.

Respecto al programa que se propone desarrollar, hizo estas manifestaciones: Conozco las dificultades del cargo y estoy convencido de que es más difícil ser un mediano alcalde, que un buen ministro.

Estoy dispuesto a hacer campañas desde la alcaldía, y esto sólo se consigue a fuerza de conflictos y disgustos.

Confío en que el Ayuntamiento es muy bueno y me facilitará la labor.

Me propongo resolver el asunto del pan.

Hay que tener una clase de pan, cuyo precio sea regulador.

Tenemos que impedir la confabulación de los tahoneros al amparo de las ordenanzas municipales, para lo cual precisa reformar éstas.

Cerraré las panaderías faltas de higiene.

Hay que evitar que las autoridades transijan con los abusos de los panaderos, a cambio de la promesa de que éstos evitarán la subida del pan.

Una comisión de la Cámara de Industria de Madrid ha visitado al ministro de la Gobernación para felicitarle por el acierto que ha tenido en el nombramiento de alcalde.

De Gobernación. El señor Sánchez Guerra ha recibido esta mañana numerosas visitas.

Una de ellas fué la del general Barrera, quien fué a cumplimentar al ministro por haber quedado como director sustituto de la guardia civil.

También visitó al señor Sánchez Guerra la junta directiva de la Unión patronal de los gremios de Madrid, para protestar del incumplimiento de la ley del descanso dominical en varios mercados, con lo que se perjudica grandemente al resto del comercio.

El ministro de la Gobernación prometió atender las quejas de sus visitantes.

Posesión. Mañana se posesionará de su cargo el nuevo alcalde de Madrid señor Prast.

Alto personal. Se asegura que muy pronto se firmará una combinación de alto personal de Hacienda.

Entrarán en ella don Zenón Alissas, a quien se le combará ministro del Tribunal de Cuentas, pasando a la Tabacalera don Regino Soler.

A la dirección de Contribuciones será destinado don Ernesto Bonete, a la intervención especial de Marruecos, el señor Diaz Gómez, y a la dirección de la Casa de la Moneda, don Gustavo Alvarez, actual ordenador de pagos de Fomento.

Información financiera. BOLSA DE MADRID

Valores del Estado. Interior fin corriente, 00,00 80,10

fin próximo, 00,0 80,50

contado serie F, 80,55 82,25

D, 80,56 80,60

E, 81,10 80,81

C, 82,50 83,00

B, 83,50 83,80

A, 83,60 83,70

Amortizable 5 por 100, 83,25 83,25

serie F, 00,00 101,25

E, 101,30 101,25

D, 101,40 101,35

C, 101,50 101,60

B, 101,5 101,40

A, 03,00 01,60

por 100, 03,30 01,0

serie F, 03,60 00,00

D, 03,00 00,00

C, 00,90 00,00

B, 00,00 90,25

A, 00,00 9 25

series, 00,00 00,00

San Sebastián, 453,00 52,00

Madrid, 000,00 85,00

Batavia, 345,00 144,00

América, 00,00 221,00

América, 00,00 85,70

América, 00,00 00,00

ha recibido el siguiente despacho oficial de Larache: «A última hora regresó el general Fernández Silvestre de Alcázar en unión del general Weyler con el cual embarcará mañana para Arzila a bordo del crucero Extremadura.»

En Alcázar visitaron las posiciones de Gautón y Tolba.

En esta última posición se presentaron al general Fernández Silvestre ventidós jefes indígenas de aduare amigos renovando sus protestas de adhesión.

Al regreso recorrieron los diez kilómetros del ferrocarril de Larache a Alcázar.

Fueron obsequiados con un te por numerosos jefes de aduare de Adir, que salieron a la línea para saludar a los generales.»

Los despachos oficiales de Ceuta y Melilla dicen, que no ocurre novedad.

En la zona internacional. Un telegrama oficial de Tánger participa, que el tabor francés que presta servicio en el exterior de la ciudad, ha sostenido fuego con los indígenas de la zona internacional.

Ha resultado un askari muerto.

Para las víctimas. La suscripción nacional para las víctimas de la campaña asciende a 17.839 pesetas.

¿Ha habido combate? En Valencia se ha recibido un telegrama diciendo, que en el combate que se libró ayer en las inmediaciones de Tetuán, resultó muerto el teniente del regimiento de Mallorca don Manuel Ascencio, muy conocido en aquella capital.

No se tienen noticias del combate de que se habla en ese telegrama.

La situación en Méjico. Madrid 20

El viaje de Huerta. El ex presidente Huerta sigue en Puerto Méjico.

El retraso en emprender el viaje obedece a que no ha encontrado barcos suficientes para que se trasladen sus partidarios a Europa.

El nuevo presidente Carvajal se ha negado a facilitar a Huerta cañoneras mejicanas, porque no le parece oportuno presidiar de ellas en estos críticos momentos.

El viaje de un ministro. El Gobierno mejicano ha resuelto pagar el viaje del ministro del Brasil a Veracruz.

Disposiciones del Gobierno. El Gobierno de Méjico ha telegrafiado al yankee previniéndola del serio peligro en que se halla la capital de Méjico.

Los zapatistas se hallan muy cerca de la población y han cometido muchos atropellos en los arrabales.

El presidente Carvajal ha manifestado, que no se fustilará a nadie. Quiere que se cumpla fielmente la Constitución.

Ha dado órdenes para que se coloque la estatua de Washington que derribaron las turbas al apoderarse los yankees de Veracruz.

Otra revolución. El general Orozco, al frente de 10.000 hombres, ha iniciado en aguas calientes un movimiento revolucionario contra el Gobierno de Carvajal.

Barco detenido. Los constitucionalistas han impedido en Tampico la salida del vapor Ciudad, que zarpaba con rumbo a Gibraltar.

Exigen para dejarlo marchar que se les entregue el general huertista Vázquez, que se halla a bordo.

Los Estados Unidos se niegan a intervenir en el asunto.

Los diplomáticos. Los repre entantes extranjeros acreditados cerca del Gobierno del general Huerta serán llamados y sustituidos por sus respectivos Gobiernos, tan pronto como se constituya el Gobierno provisional.

Los representantes de Rusia y Alemania han pedido licencia limitada.

Momento decisivo. En el ministerio de la Guerra se han reunido los señores Dato, general Echagüe, marqués de Lema y coronel Barrera.

Se ignora el resultado de la reunión, porque los que han asistido a ella guardan impenetrable reserva.

Se dice, sin embargo, que el coronel Barrera expuso detalladamente la situación en la zona española de Marruecos, y muy especialmente en la parte de Tetuán, donde las gestiones pacifistas que viene realizando desde hace tiempo el general Marina no producen los resultados satisfactorios que se esperaban, por la irreductible resistencia de los angherinos.

La situación actual puede prolongarse muchísimo tiempo si se continúa el sistema seguido, y acaso estime el general Marina que ha llegado el momento de ponerle término.

De confirmarse esto, nos encontraríamos nuevamente en los momentos decisivos de la cuestión de Africa, aunque el problema es muy difícil resolverlo de momento.

Así el Gobierno opte por abordar pronto, sometiéndose a las circunstancias, en cuyo caso se realizaría muy en breve una operación de importancia.

Noticias oficiales. Ea el ministerio de la Guerra se

Quinto.—Se detiene a un capitán lista que da varios lances al toro.

Un piquero que quiso pegar a un monosabio, es retirado de la plaza.

Martín Vázquez pasa entre los cuernos y se deshace del toro de dos medias estocadas buenas. (Ovación).

Sexto.—Belmonte y Vázquez entusiasman al público con la valentía y adorno con que hacen los quites.

El fantomo hace una faena magistral de muleta para una gran estocada. (Ovación).

Escuadra italiana. Procedente de Tánger y Vigo ha fundado en Ferrol la escuadra italiana de instrucción.

Los tripulantes han desembarcado y han visitado el Arsenal y las construcciones navales que se realizan.

La escuadra italiana la forman tres cruceros ligeros de 2.000 toneladas y doce cañoneros con 380 individuos de dotación cada uno.

Los barcos italianos permanecerán dos días en Ferrol y después marcharán a Inglaterra.

Se han cambiado los saludos y visitas de rigor.

Huelga de agricultores. Informan de Sevilla, que los obreros huelguistas de Cabezas de San Juan han celebrado un meeting, en el que ha hablado Egocheaga.

Se ha acordado declarar el boicottage a tres patronos que rechazan las bases del gobernador.

Extranjero. Madrid 20

Los automóviles. Comunican de Tánger, que en el cruce de la carretera de Guiarda a Benissan ha ocurrido un choque de autobuses.

Tres viajeros han resultado muertos y cuatro heridos.

Un caso espantoso. Le Matin, de París, publica una información espeluznante.

Según ella, en el pueblo de Tours fué guillotinado el asesino Douget.

Al conducir el cadáver en un furgón, el ayudante del verdugo oyó gritos que salían de la cabeza del guillotinado.

El ayudante, poseído de horrible espanto, abandonó el furgón y huyó.

El viaje de Poincaré. Los periódicos de París tratan del viaje del presidente de la República francesa a Rusia.

Aseguran, que la cuestión principal que tratará el czar y Poincaré se referirá a una inteligencia naval entre Rusia, Francia e Inglaterra.

De San Petersburgo dicen, que el Gobierno ruso condecorará con altas distinciones a Poincaré y sus acompañantes.

El presidente del ministerio francés, Viviani, ha manifestado que aceptará gustoso las condecoraciones.

Como en todas partes. En Nueva York ha fallecido de hambre una mujer llamada Van Buren, descendiente directa de un presidente de los Estados Unidos.

Ensayo con éxito. El director de una cárcel norteamericana, que acaba de ponerse al frente del establecimiento, ha ensayado un nuevo procedimiento penitenciario, que consiste en dar a los presos alguna libertad, interrumpiendo su reclusión con el objeto de darles algún recreo.

En el primer ensayo libertó durante cuatro horas a 1.500 presos, los cuales pasearon por parques y prados, pertenecientes a la prisión.

Los reclusos sometidos al ensayo eran ladrones, carteristas y banqueros en quiebra.

Se les obsequió a cada uno con un paquete de tabaco.

Transcurridas las cuatro horas, todos volvieron a encerrarse en sus celdas nuevamente.

Un barco ardiendo. Comunican de Nueva York, que a bordo del barco de recreo Massachusetts se declaró un violento incendio.

Dado aviso por medio de la telegrafía sin hilos, acudió un buque del puerto, el cual logró salvar 300 pasajeros, en su mayoría mujeres y niños.

Crédito para barcos. El Gobierno ruso ha presentado a la Cámara un proyecto de ley arbitrando un crédito de 184 millones.

Gran ocasión en San José. Venta extraordinaria en beneficio del comprador.

Un día de este mes que determinará la suerte, se devuelve en efectivo el 50 por 100 del importe de sus compras a todos los compradores.

Grandes surtidos en géneros para Trajes de hombre, para Señora y para Niños. Géneros especiales para Equipo de Novia, ropa de Cama y de Mesa y ropa interior de todas clases.

Nuevo artículo para la venta, ROPA BLANCA CONFECCIONADA en todas las formas, para Señora, para Niños y para Hombre y en todos los precios.

PARA SEÑORA. Camisas, de 1,50 a 20 pesetas. Pantalones, de 2,25 a 15. Enaguas, de 2,50 a 24. Chambrás, de 2,50 a 11 y otras prendas.

PARA NIÑOS. Camisitas, de 1 a 5 pesetas. Jubones, de 0,50 a 5 pesetas. Enaguas, de 1,60 a 4. Bragas, de 0,75 a 2,50. Pañales, de 0,65 a 7,50. Gorritas, de 0,75 a 10. Vestidos para cortos, de 3 a 42 y otras numerosas prendas.

GÉNEROS DE PUNTO. En Camisetas, Pantalones, Trajes, Jerseys, Medias, Calcetines y cuanto se quiera para uso interior y exterior para hombre, para Señora y para Niños.

Trajes higiénicos antirreumáticos y otras prendas del Doctor Rastrel y Medical.

Driles, Alpacas, Frascos y tejidos de lana novedad, para trajes de vestir y de campo para Hombre y Niños.

Siempre conviene visitar esta casa para comprar con acierto, con economía y sin molestias por lo extenso de sus surtidos, por lo reducido de sus precios y por la forma seria de hacer la venta.

El precio es fijo verdad, y el género que no satisfaga puede devolverse antes del sorteo para su reintegro y se devuelve su importe si no fué cierto o esté estropeado.

liones de francos con destino a construcción de escuadra.

Esta suma se cubrirá con recursos extraordinarios.

La cuestión de Irlanda. Participan de Londres, que el Rey de Inglaterra ha convocado una conferencia para mañana en Palacio, bajo su presidencia, reunión en la que estarán representadas todas las partes interesadas en el conflicto de Ulster.

Se cree, que el primer ministro dará cuenta de este acto en la sesión que celebre esta tarde la Cámara de los Comunes.

El Rey ha tomado la decisión después de una entrevista que tuvo ayer con el presidente del Consejo.

La revolución haitiana. Las noticias que se reciben de la revolución de Haití, son cada vez peores.

Se teme que se necesite la intervención armada yankee.

De Portugal. Dicen de Lisboa, que en Alges y en el d' milicio del monarcaquino Nuño Belmonte, se han encontrado en un sótano 474 cartuchos y varias carabinas y revólver.

—Significados políticos abandonan el evolucionismo y se adhieren al Gobierno.

Este ha convecaado las Cortes de la República para el día 23 del mes actual.

EL DR. OLORIZ ORTEGA. CATEDRÁTICO DE MEDICINA. Asistirá en su consulta particular a enfermos de la garganta, nariz y oídos, durante todo el verano. Consultas de dos a cinco GRAN VÍA, 10

VENTA URGENTE. Se venden por un precio módico, un andeanje y mostrador tallados, con los lemas enses del establecimiento de bebidas de la calle Abenamar, número 6. En el mismo darán razón.

HOTEL NIZA HOTEL VICTORIA MALAGA

TELEGRAMA Señor Catalá: Precios existencias. Niños lloran. Madres desesperan. Padres amenazan. Doctor cabibajo, meditando. Solucione conflicto. —Dr. Fábregas.—Orense. Como el anterior telegrama muchos por no poder atender a tanta demanda. Dicho de un P. Jesuita: «Recibid los Caramelos como una bendición», y es cierto.

Baños de mar de La Estrella MALAGA. Temporada oficial 1.º de Julio al 30 de Setiembre.

EL PARAISO. El más hermoso y delicioso de Granada. Situado a la entrada de camino Cens. Junto al carmen Pintado. En este delicioso establecimiento, el más próximo a Granada, y situado en sitio donde se admiran los más grandiosos panoramas de Sierra Nevada y la Vega, hallará el público para su solaz esparcimiento, magníficas terrazas y pintorescos jardines, así como sitios amplios donde distraerse tomando el fresco. Hay además confortables habitaciones para las familias que deseen ocuparlas y un magnífico plantío para distracción de los que deseen tener un rato de baile. Se sirven toda clase de bebidas y ricas pastas, así como cuantas comidas desee el público, a precios más económicos que en ningún otro establecimiento de esta clase. Se traspaasa este establecimiento en buenas condiciones, por no poderlo atender su dueño.

Gran ocasión en San José. Venta extraordinaria en beneficio del comprador. Un día de este mes que determinará la suerte, se devuelve en efectivo el 50 por 100 del importe de sus compras a todos los compradores. Grandes surtidos en géneros para Trajes de hombre, para Señora y para Niños. Géneros especiales para Equipo de Novia, ropa de Cama y de Mesa y ropa interior de todas clases. Nuevo artículo para la venta, ROPA BLANCA CONFECCIONADA en todas las formas, para Señora, para Niños y para Hombre y en todos los precios. PARA SEÑORA. Camisas, de 1,50 a 20 pesetas. Pantalones, de 2,25 a 15. Enaguas, de 2,50 a 24. Chambrás, de 2,50 a 11 y otras prendas. PARA NIÑOS. Camisitas, de 1 a 5 pesetas. Jubones, de 0,50 a 5 pesetas. Enaguas, de 1,60 a 4. Bragas, de 0,75 a 2,50. Pañales, de 0,65 a 7,50. Gorritas, de 0,75 a 10. Vestidos para cortos, de 3 a 42 y otras numerosas prendas

